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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Ausschuss für 
städtische Bauangelegenheiten und Vergaben am 30.08.2022  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:   Stadthaus, Kleiner Saal, 

Marktplatz 2, 
06108 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:21 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnahmeverzeichnis 
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Anwesend waren: 
 
Mitglieder 
 
Dr. Sven Thomas  Ausschussvorsitzender  

Fraktion Hauptsache Halle & Freie Wähler 
Stefanie Mackies  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 

Teilnahme ab 17:02 Uhr  
Rudenz Schramm  Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Halle (Saale) 
Steve Mämecke  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Mario Schaaf  CDU-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Christian Feigl  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Dr. Annette Kreutzfeldt  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Vertreterin für Herrn Aldag 
René Schnabel  AfD-Stadtratsfraktion Halle 
Tom Wolter  Fraktion MitBürger & Die PARTEI 
Johannes Krause  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 
Verwaltung 
 
Dr. Judith Marquardt Beigeordnete für Kultur und Sport 
René Rebenstorf Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
Björn-Kevin Kemnitzer Leiter Team Submission 
Katrin Flint stellvertretende Protokollführerin 
 
 
Entschuldigt fehlten: 
 
Wolfgang Aldag  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Olaf Schöder  Fraktion Freie Demokraten im Stadtrat von Halle 

(Saale) 
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zu  Einwohnerfragestunde 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Einwohnerfragen vor. 
 
 
 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
__________________________________________________________________________ 
 
Die Sitzung des Vergabeausschusses wurden vom Vorsitzenden, Herr Dr. Sven Thomas, 
eröffnet und geleitet. Er stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Dr. Thomas sagte, dass keine Punkte von der Tagesordnung zu nehmen oder 
daraufzusetzen sind und es keine Änderungen und Ergänzungen gibt. 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen, so dass Herr Dr. Thomas um Abstimmung der 
Tagesordnung bat. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig zugestimmt 
 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 
 öffentlicher Teil  
  
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 12.07.2022 
  
 4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
  
 4.1.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 12.07.2022 

Vorlage: VII/2022/04506 
  
 5.  Beschlussvorlagen 
  
 6.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 7.  Mitteilungen 
  
 8.  Anfragen von Fraktionen und Stadträten 



 - 4 - 

  
 9.  Anregungen 
  
 nicht öffentlicher Teil 
  
10.  Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung der 

Niederschrift vom 12.07.2022 
  
 11.  Beschlussvorlagen 
  
 11.1.  Vergabebeschluss: GB OB-L-16/2022: Personalgestellung durch einen externen 

Personaldienstleister für die Stadtverwaltung 
Vorlage: VII/2022/04374 

  
 11.2.  Vergabebeschluss: GB OB-L-17/2022: Personalgestellung durch einen externen 

Personaldienstleister für die Stadtverwaltung 
Vorlage: VII/2022/04375 

  
 11.3.  Vergabebeschluss: FB 37-L-58/2022: Beschaffung von Hochwasserschutzmaterial für 

die Stadt Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2022/04215 

  
 11.4.  Vergabebeschluss: FB 37-L-12/2022: Lieferung von 25 Defibrillatoren für 

Rettungswagen und Notarzteinsatzfahrzeuge des Rettungsdienstbereiches 
Halle/nördlicher Saalekreis 
Vorlage: VII/2022/03943 

  
 11.5.  Vergabebeschluss: FB 37-L-40/2022: Lieferung von Feuerwehr-Überjacken und 

Feuerwehr-Überhosen nach EN 469 für die Feuerwehren der Stadt Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2022/04244 

  
 11.6.  Vergabebeschluss: STA-421-L-03/2022: Lieferung eines Aufsichtsscanner 

Vorlage: VII/2022/04261 
  
 11.7.  Vergabebeschluss: FB 67-B-2022-002 - Stadt Halle (Saale) - Mühlgraben Südteil, 

Robert-Franz-Ring - Garten- und Landschaftsbauarbeiten 
Vorlage: VII/2022/03758 

  
 11.8.  Vergabebeschluss: FB 24.1-L-24/2022: Rahmenvereinbarung zur Aufstellung von 206 

Multifunktionsgeräten auf Klickpreisbasis für versch. Standorte der Stadtverwaltung 
Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2022/04214 

  
 11.9.  Vergabebeschluss: FB 24.6-L-14/2022: Integrationsmanagement für das 

Mehrgenerationenhaus Pusteblume sowie die Stadtteilbibliothek 
Vorlage: VII/2022/04130 

  
 11.10.  Vergabebeschluss: FB 24.3.3-L-54/2022: Lieferung und Montage von 

Präsentationstechnik für diverse Schulen in Halle (Saale) 
Vorlage: VII/2022/04363 

  
 11.11.  Vergabebeschluss: FB 24-B-2022-082, Los 03 - Stadt Halle (Saale) - FFW Lettin - 

Neubau Gerätehaus, Fahrzeughalle, Sozialtrakt - Rohbau 
Vorlage: VII/2022/03750 
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 11.12.  Vergabebeschluss: FB 24-B-2022-099, VE 3.10 - Stadt Halle (Saale) - Allgemeine und 
energetische Sanierung der Grundschule "Silberwald" und der Förderschule "Janusz 
Korczak" - Estricharbeiten 
Vorlage: VII/2022/03887 

  
 11.13.  Vergabebeschluss: FB 24-B-2022-100, VE 3.22 - Stadt Halle (Saale) - Allgemeine und 

energetische Sanierung der Grundschule "Silberwald" und der Förderschule "Janusz 
Korczak" - Außenliegender Sonnenschutz 
Vorlage: VII/2022/04259 

  
 11.14.  Vergabebeschluss: FB 24-B-2022-087, Los 1 - Stadt Halle (Saale) - Erweiterung des 

dezentralen strukturierten Datennetzes, einschl. Stromversorgung der Sportschulen - 
Stark- und Schwachstrom 
Vorlage: VII/2022/04168 

  
 11.15.  Vergabebeschluss: FB 24-B-2022-088, Los 1 - Stadt Halle (Saale) - Erweiterung des 

dezentralen strukturierten Datennetzes, einschl. Stromversorgung der Lilien-
Grundschule - Stark- und Schwachstrom 
Vorlage: VII/2022/04169 

  
 12.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 13.  Mitteilungen 
  
 13.1.  Vergabebeschluss: GB OB-L-10a/2022: Sicherheits- und Bewachungsleistungen für 

das Laternenfest 2022 
Vorlage: VII/2022/04487 

  
 14.  Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 14.1.  Anfrage des Stadtrates Dr. Sven Thomas (Fraktion Hauptsache Halle & FREIE 

WÄHLER) im Zusammenhang mit der Aufhebung der Vergabe zur 
„Freiflächengestaltung am Universitätsring“ (VII/2021/02948) 
Vorlage: VII/2022/04437 

  
 15.  Anregungen 
 
 
 
zu 3 Entscheidung über Einwendungen gegen die Niederschrift und Bestätigung 

der Niederschrift vom 12.07.2022 
__________________________________________________________________________ 
 
Es gab keine Einwendungen gegen die Niederschrift vom 12.07.2022. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  bestätigt 
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zu 4 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 4.1 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 

12.07.2022 
Vorlage: VII/2022/04506 

__________________________________________________________________________ 
 
Herr Dr. Thomas sagte, dass die in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 
12.07.2022 vor dem Sitzungssaal ausgehängt und somit bekannt gegeben sind. 
 
 
 
zu 5 Beschlussvorlagen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Beschlussvorlagen vor. 
 
 
 
zu 6 Anträge von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Anträge von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
 
zu 7 Mitteilungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es lagen keine Mitteilungen vor. 
 
 
 
zu 8 Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
__________________________________________________________________________ 
 
zu 8.1 Herr Wolter zur Vergabeordnung 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Wolter fragte, wann dem Ausschuss die Vergabeordnung vorgelegt wird. Er hat die 
Anfrage bereits in einer der vergangenen Sitzungen gestellt, bislang liegt aber noch nichts 
vor. 
 
Herr Kemnitzer antwortete, dass sich die Vergabeordnung in der internen Abstimmung 
befindet und zum nächstmöglichen Zeitpunkt vorgelegt wird. 
 
 
 
zu 8.2 Herr Feigl zum Gimmritzer Damm 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Feigl bezog sich auf Erdbewegungen auf der ehemaligen Fläche der Eissporthalle und 
fragte, auf welcher Grundlage die aktuellen Maßnahmen erfolgen. 
 



 - 7 - 

Herr Rebenstorf antwortete, dass dies Bestandteil der Hochwassermaßnahme des Landes 
ist. Er sagte zu, den aktuellen Stand beim Land zu erfragen. 
 
 
 
zu 8.3 Herr Feigl zur Peißnitzbrücke 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Feigl bezog sich auf die Fahrbahnausführungen auf der Peißnitzbrücke und der 
verwendeten Kunststoffteile, welche analog eines Stecksystems ineinandergreifen. Er fragte, 
wie hier ein Austausch kaputter Paneele erfolgen kann, warum dieses Material verwendet 
wurde, ob dieses nachhaltig ist, nach dessen Belastbarkeit sowie nach 
Gewährleistungsansprüchen hinsichtlich der Haltbarkeit der Elemente. 
 
Herr Rebenstorf antwortete, dass alle paar Meter breitere Fugen vorhanden sind und so im 
Zuge einer Reparatur Panele schnell ausgetauscht werden können. Das bisher verwendete 
Fahrbahnmaterial war ähnlich. Die verwendeten Materialen sind hinsichtlich der Haltbarkeit 
und Langjährigkeit die beste Option. Die Frage zur Belastbarkeit und zu 
Gewährleistungsansprüchen wird er schriftlich beantworten. 
 
Herr Dr. Thomas fragte, ob die Entfernung der Roststellen an den Aufbauten Bestandteil der 
nächsten Bauphase sein werden. 
 
Herr Rebenstorf sagte, dass in der laufenden Maßnahme die Fahrbahn und das 
Brückendeck saniert werden. Alles oberhalb des Belages ist Gegenstand einer späteren 
Sanierung.  
 
 
 
zu 8.4 Herr Feigl zur Qualität von Baumaßnahmen im Straßenbereich 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Feigl bezog sich auf die Erneuerung und Ausbesserung von Straßenbelag, welcher an 
zwei Stellen sehr schlecht erfolgt ist. 
 
Er nannte zum einen den Bereich Rannische Straße Ecke Große Brauhausstraße, wo alte 
Granitplatten in der Höhe voneinander abweichen. Zum anderen nannte er den Bereich 
Große Märkerstraße 5, wo historisches Altpflaster verlegt ist. Die Fugen sind sehr breit und 
wurden mit Splitt befüllt, welches durch Kehrmaschinen aber wieder herrausgehoben wird. 
 
Er fragte, durch wen die Abnahme der Maßnahmen erfolgt ist, ob der Zustand nach einem 
Jahr kontrolliert wird und durch wen eventuelle Ausbesserungen erfolgen. 
 
Herr Rebenstorf sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
 
 
zu 8.5 Herr Feigl zum Sperrstreifen Hansering 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Feigl fragte, wer die Neumarkierung des Sperrstreifens am Hansering veranlasst hat 
und warum. Darüber hinaus fragte er, warum der Radweg nicht bis zur Kreuzung geht. 
 
Herr Rebenstorf sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
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zu 8.6 Herr Schaaf zu Vergaben 
__________________________________________________________________________ 
 
Herr Schaaf fragte, ob ein einzelner Stadtrat ein Vergabeverfahren aufheben kann und 
weiterhin, ob ein einzelner Stadtrat im Rahmen der vergaberechtlichen Regelungen in der 
Lage ist, einem von der Vergabestelle nicht favorisierten Unternehmen einen Auftrag zu 
erteilen. 
 
Frau Dr. Marquardt sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
 
 
zu 8.7 Frau Dr. Kreutzfeldt zur Sperrung am Reileck 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Dr. Kreutzfeldt bezog sich auf eine Sperrung in der Ludwig-Wucherer-Straße in 
Richtung Reileck und fragte, ob die Sperrung auch den Fuß- und Radweg betrifft. 
 
Herr Rebenstorf sagte eine schriftliche Beantwortung zu. 
 
 
 
zu 9 Anregungen 
__________________________________________________________________________ 
 
Es wurden keine Anregungen gegeben. 
 
 
 
Herr Dr. Thomas bat um Herstellung der Nichtöffentlichkeit. 
 
 
 
 
Für die Richtigkeit: 
 
 
 
____________________________   ____________________________ 
Dr. Sven Thomas     Katrin Flint 
Ausschussvorsitzender    stellvertretende Protokollführerin 
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